

## Pressemitteilung

## 2800 Euro für den ersten Paukenschlag

Sparkasse Kraichgau unterstützt Schulorchester des Gymnasiums St. Paulusheim

Bruchsal, 01.02.2017

Klanggewaltig wollen sich die beiden Pauken in Szene setzen. Und womit gelänge das besser als mit Richard Strauß' "Also sprach Zarathustra" – manchem wohl eher bekannt als Soundtrack zur "Odyssee 2001"? Keine Frage: "Die Pauke ist das wichtigste Instrument in einem Orchester", sagt Jonathan Groebel. Und schon verleiht ihr der Schüler all seine musikalische Leidenschaft. Die Pauklenklänge hallen in der Aula noch nach, als Schulleiter Markus Zepp dem Orchester des Gymnasiums St. Paulusheim Beifall spendet. Gut 40 Jungen und Mädchen gehören ihm mittlerweile an. "Ja, die Musik an unserer Schule gedeiht ganz prächtig", sagt Zepp.

Noch freilich bringen die Jugendlichen zu den Orchesterproben ihre eigenen Instrumente mit. Großes Ziel sei aber, so Zepp, eigene Schulinstrumente anzuschaffen – finanziell unterstützt vom Förderverein des Gymnasiums. Doch weil der aus seinen Mitgliedsbeiträgen alleine diese Aufgabe nicht stemmen könne, habe man sich einen Partner gesucht, sagt Fördervereinsvorsitzender Professor Dr. Werner Schnatterbeck: "Die Sparkasse Kraichgau, mit der unser Gymnasium seit Jahren eine sehr fruchtbare Kooperation pflegt." Dank ihrer Spende von 2800 Euro besitzt das Orchester nun mit den beiden Kesselpauken seine beiden ersten eigenen Instrumente.

Norbert Grießhaber, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kraichgau, war von dem Paukenschlag anlässlich der Spendenübergabe sofort begeistert. "Kompliment! Eine ausgezeichnete Schule mit tollen, engagierten Schülern." Mit der Spende unterstütze man gerne dieses junge, aufstrebende Orchester. Schließlich trage die Sparkasse Kraichgau die Region nicht nur in ihrem Namen, sondern gebe auch gerne etwas an die Menschen, insbesondere an die Schulen und deren Schülerinnen und Schüler, zurück.

Mit einem Tango gab es dann sogar noch einen Vorgeschmack auf das nächste Konzert des Schulorchesters, das die Jugendlichen am Dienstag, 23. Mai um 19 Uhr in der Aula ihres Gymnasiums geben werden. Dann nämlich sind lateinamerikanische Rhythmen angesagt, wie Musiklehrer und Orchester-Leiter Benjamin Grän verriet. Mit Improvisationen an den Pauken!



Stolz präsentiert das Schulorchester seine ersten eigenen Instrumente: Norbert Grießhaber, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kraichgau (Zweiter von links), überreichte den Spendenscheck für die beiden Pauken an den Vorsitzenden des Fördervereins Professor Dr. Werner Schnatterbeck (links).

## Kontakt und weitere Informationen

## Sparkasse Kraichgau

Unternehmenskommunikation I Pia Jäger Friedrichsplatz 2 I 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail: presse@sparkasse-kraichgau.de Internet: www.sparkasse-kraichgau.de